

Klönfrühstück kommt an

Heimatverein Bardüttingdorf: Bürger für aktives Leben im Dorf gewinnen

■ **Spenge** (nw). Die dunkle Jahreszeit zum bunten und fröhlichen Treffen nutzen – das hat sich der Heimatverein Bardüttingdorf vorgenommen. Zum Auftakt trafen sich Mitglieder, Freunde und Bekannte jetzt zum Klönfrühstück.

Marion Dirkes, Organisatorin des Sonntagstreffens, freute sich, dass der Bürger-raum bis auf den letzten Platz belegt war. So dauerte es auch nicht lange, bis das liebevoll zusammengestellte Buffet von den Heimatfreunde verspeist wurde und es mit einem Sonntagfrühstüchoppen weiterging. Anke Fuchs berichtete vom kürzlich erfolgreich gestarteten Nachbarschaftstreff, der schon bald für den Bereich Mantershagen wiederholt werden soll.

Eingebettet in die Idee,

Neubürger wie auch alle anderen Interessierten für ein aktives Leben in Bardüttingdorf zu gewinnen, veranstaltet der Verein neben geselligen Treffen auch einen Filmabend über Bardüttingdorf.

Werner Schömann und Gerd Heining werden ihren gemeinsam erstellten Film am 17. November um 19 Uhr im Bürgerraum Bardüttingdorf, Kreuzfeld 162, zeigen. „Dieser Film ist so interessant, den sollte man sich unbedingt anschauen, auch öfters“, lädt Anke Fuchs Neubürger und alle Interessierten ein.

Im Anschluss an die Vorführung ist Gelegenheit, mehr Wissenswertes zu erfahren und das Buch „Spuren der Geschichte in Wallenbrück und Bardüttingdorf“ kennenzulernen.



Rücken zusammen: Alt- und Neubürger aus Bardüttingdorf nutzen die Gelegenheit, sich beim Klönfrühstück näher kennenzulernen und gemeinsame Aktivitäten zu planen.

FOTO: PRIVAT